

ÇA BOUGE dans la région

3 000^e CONSTRUCTION POUR LES ENTREPRISES LACHANCE

Récemment emménagés dans leur nouvelle demeure, Mme Fanny Racine et M. Alex Larone sont les heureux propriétaires de notre 3000^e construction. Afin de souligner cet événement, Les Entreprises Lachance leur ont remis un chèque de 3000 \$ et c'est avec un grand bonheur qu'ils ont accueilli la nouvelle. Ayant été à une maison près de la 2000^e construction en 2016, il faut dire que l'annonce fut doublement surprenante pour eux !

Évidemment, Patrick Lachance est très fier de cet accomplissement, car Les Entreprises Lachance continuent d'être l'entrepreneur ayant construit le plus de maisons à Sherbrooke ! C'est donc environ 10 000 personnes qui habitent une maison construite par les Entreprises Lachance soit l'équivalent de toute la population de Bromont !

